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Procès-Verbal du Comité De Direction (CDD) - restreint + plénier 
Polytech Nice Sophia 

Séance du 16 novembre 2023 – 13h30 Salle A-371 

 

 

 

Nom, Prénom : Fonction  PLENIER : 13 

CAMINADA, Alexandre Professeur, Directeur PNS X + GE + DLH (3 voix) 

ARRIGHI, Nicole Maître de conférences, Directrice dpt Génie Biologique (GB) X 

BOULBE, Cédric Maître de conférences, Directeur dpt Mathématiques Appliquée et Modélisation MAM) X 

CALLAGHAN, Delphine Professeur, Directrice de la Communication et de la Vie Etudiante VISIO 

COHEN, Stéphanie Responsable du service des finances  

COLLAVIZZA, Hélène Maître de conférences, Directrice  VISIO 

D’ANGELO Yves Professeur, Directeur laboratoire LJAD  

DANAIS, Patricia Assistante de direction  

DEVAUX, Emilie DAC PNS X 

FRANQUET, Erwin Professeur, Directeur dpt Bâtiments (BAT) A DISTANCE 

GAETANO, Marc Maître de conférences, Directeur des Relations Internationales X 

JACQUEMOD, Gilles Directeur PolytechLab  

LITOVSKY, Igor Professeur, Directeur des admissions  

LORENZINI, Philippe Professeur, Directeur des admissions  

MALLET, Frédéric Professeur, Directeur laboratoire I3S  

MIRAMOND, Benoit Professeur, Directeur de la Recherche  

MULLER, Fabrice Professeur, Directeur dpt Ingénierie des Systèmes Electroniques (ISE), Directeur de 
la Qualité et amélioration continue 

 

RISSO, Christine Maître de conférences, Directrice des Etudes X 

SAUCE, Gerard Professeur, Directeur des Relations Entreprises X 

STARAJ, Robert Professeur, Directeur du laboratoire LEAT  

TIGLI, Jean-Yves Maître de conférences, Directeur dpt Sciences Informatiques X 

TONIN, Cyril Responsable SI  
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OUVERTURE DE SÉANCE – 13H30 - Restreint 

 

# SUJETS À L’ORDRE DU 
JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES EN CDD RESTREINT  ACTIONS  SUIVI   

1 Projet Stages DNIIT – 
proposition de 
convention pour des 
stages à l’université de 
Danang 

Marc GAETANO rappelle qu’en 2022/23 une dizaine d’élèves de SI PNS ont réalisé un stage académique à 
l'Université de Danang. Lors de sa visite sur place, il a pu constater que les stages proposés étaient très appréciés 
par nos étudiants. Dans cette perspective, il propose de mettre en place une convention permettant d’élargir l’offre 
de stages à un nombre plus important d’étudiants et dans des domaines autre que l’informatique.  

Marc GAETANO résume le projet :   

DNIIT propose des stages académiques aux étudiants de 4e année de PNS essentiellement dans les domaines de 
l’informatique et de l’électronique. Ces stages s’effectuent dans les locaux de l’institut à Danang entre le mois d’avril 
et le mois d’août, sous la supervision d’enseignants-chercheurs de l’UD. La durée effective des stages est d'au moins 
17 semaines. Les stages proposés s'insèrent dans les travaux de recherche et développement menés par une équipe 
d'enseignants-chercheurs de l'UD, souvent en partenariat avec des entreprises et des collectivités locales. Ces 
stages sont non rémunérés, mais les étudiants de PNS sont éventuellement éligibles aux bourses de stage de l’UD. 

L’institut DNIIT offre une aide active aux étudiants, en particulier pour l’obtention du visa et pour la recherche d’un 
logement. Une fois les candidats sélectionnés, ils sont accompagnés par l’institut dans leurs démarches 
administratives. 
 
Etant donné que les encadrements seront réalisés par les collègues de Danang, Marc GAETANO propose de prévoir 
dans la convention une rémunération fixe maximale de 3 000 € au total pour l’encadrement de 40 étudiants. Cette 
dépense serait à prévoir sur le budget 2024. 
 
Commentaires du CDD :  

- La perspective de pouvoir ouvrir à d’autres spécialités que l’informatique est bien, mais il faut 
prévoir dans ce cas un calendrier flottant. Est-ce que cela pourrait poser un problème à 
l’Université d’accueil ? 

o Réponse : Pas de soucis sur ce point du côté Danang. Il faudra effectivement leur 
transmettre un calendrier. 

- Il sera important de développer une synergie entre les encadrants PNS et Danang. 

Emilie 
DEVAUX + 
Alexandre 
CAMINADA : 
Prévoir 3k€ au 
budget 2024. 

EN 
COURS 
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Le CDD passe au votent sur la proposition de convention avec rémunération de 3000€ pour l’encadrement des 
stages par les enseignants de Danang. 

 POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

Membres CDD 13 0 0 13 

 
La proposition de convention est acceptée à l’unanimité. 

2 EQHO 2023/2024 Alexandre CAMINADA rappelle au CDD que PNS n’a toujours pas transmis les EQHO pour 2023/2024. En effet, dans 
le premier tableau reçu en juillet dernier il a été constaté une diminution de l’enveloppe de l’ordre de 36% par 
rapport à 2022/2023. Lorsque que nous avons signalé cette différence, la VP-RH a affirmé qu’il s’agissait d’une 
erreur et qu’un nouveau tableau serait fourni. Nous avons reçu ce nouveau tableau après plusieurs relances et 
avons constaté qu’il n’y avait pas de changement et que la diminution de 36% était bien actée. Après discussion, le 
CDD convient de prendre contact avec le Président sur ce sujet. 

En attendant et afin de pouvoir proposer des montants EQHO cohérents par rapport à l’évolution des effectifs, 
Alexandre CAMINADA invite les directeurs de département à vérifier les effectifs indiqués dans le document en 
partage. Il précise qu’un vote sera soumis lors de la prochaine séance. 

Le CDD demande également que les EUR DS4H, SPECTRUM et LIFE soient contactées afin de connaitre les EQHO 
attribuées aux enseignants affectés à Polytech. 

 

Alexandre 
CAMINDA : 
Faire lettre pour 
Président  

 

Emilie 
DEVAUX : Faire 
mail aux EUR 

EN 
COURS 

 

 
 

FAIT 

 

14H30 - Plénier 

1 Procès-Verbal de la 
séance du 19 octobre 
2023 

Le CDD approuve à l’unanimité le PV de la séance du 19 octobre 2023. Emilie 
DEVAUX : 
déposer le PV 
sur l’intranet et 
transmission 
aux chefs de 
service  

FAIT 
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2 Attribution de bourses 
de mobilité 
internationale pour les 
étudiants sans bourse  

 

Alexandre CAMINADA présente au CDD la liste des 18 étudiants qui n’ont pas pu bénéficier d’une bourse de 
mobilité en 2022/23. Il rappelle que PNS a fait voter au CA UniCA, le fait de pouvoir offrir une bourse de 1 600 € 
maximum pour ses étudiants sans bourses. 

Après discussion, il propose d’affecter à chacun des 18 étudiants le montant de 1 600 €, soit un total de 18 800 € sur 
le budget 2023. 

Commentaires du CDD :  

- Il serait intéressant d’intégrer dans le process des critères en fonction de la destination, et de prévoir une 
enveloppe globale au budget annuel. 

 
Le CDD passe au vote afin d’approuver l’attribution de 18 bourses de mobilité aux étudiants qui n’ont pas pu 
bénéficier de bourses en 2022/23. 

 POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

Membres CDD 13 0 0 13 

 
L’attribution des 18 bourses est approuvée à l’unanimité par le CDD. 

ED : Faire suivre 
le tableau au 
service des 
finances pour le 
paiement des 
bourses 

FAIT 

3 Point sur la remise des 
diplômes (RDD) du 9 
décembre 2023 

Delphine CALLAGHAN rappelle aux directeurs de départements de compléter le fichier en partage concernant les 
distinctions à remettre aux étudiants lors de la RDD. Elle demande ensuite qui souhaite participer au Gala organisé 
le soir par l’Amicale. Jean-Yves TIGLI et Alexandre CAMINADA sont intéressés. Elle fera aussi une demande aux 
personnels impliqués dans la RDD. L’école prend en charge les frais du repas versés à l’Amicale. 

Christine RISSO propose cette année de mettre en avant dans son discours l’engagement du personnel enseignant 
et administratif de l’école. Elle suggère de faire monter sur scène toutes les personnes présentes et de diffuser le 
trombinoscope du personnel. Le CDD approuve avec enthousiasme ce nouveau format. 

 

D Callaghan : 
proposer aux 
personnels 
impliqués dans 
la RDD de 
participer au 
gala  

EN 
COURS 

4 Conseil de 
département 

Emilie DEVAUX présente le rétroplanning qui a été mis en partage avec les directeurs de département afin de suivre 
l’évolution de ce projet. Les directeurs de départements proposeront les membres du personnel administratif et les 
représentants d’entreprise qui siégeront au conseil. 

Il est convenu de fournir aux directeurs des département un modèle de PV ainsi que la trame pour la composition 
du conseil. 

ED : fournir les 
2 modèles (PV + 
composition) 

 

EN 
COURS 
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5 Places BUT – L2 pour 
2024 

Alexandre CAMINADA indique qu’il a déposé sur le TEAMS le fichier des admissions 2024 BUT / L2 du réseau 
Polytech et résume ce qui a été remonté pour PNS :  

- L2 ; Réseau : 334 places en 2024 pour 294 présents en 2023 ; PNS : 40 places en 2024 pour 41 présents en 
2023. Alexandre CAMINADA prévoit de refaire cette année l’interview avec UniCA pour promouvoir les 
formations d’ingénieur auprès des élèves de licence sachant que 14/41 L2 présents en 2023 sont issus de 
UniCA. 

- BUT ; Réseau : 475 places en 2024 pour 48 présents en 2023 ; PNS : 32 places en 2024 pour 6 présents en 
2023. Le CDD se questionne sur le nombre élevé de places pour les BUT2 pour de nombreuses écoles alors 
que les recrutements 2023 ont été catastrophiques. Alexandre CAMINADA est surpris par le nombre de 
places pour l’école qu’il estime excessif ; il aurait souhaité plus de prudence sur ce recrutement dont on ne 
connait pas le niveau à venir.  

 

  

6 Prestation de repas pour 
le personnel vacataire 

Il existe actuellement des disparités concernant l’accueil des vacataires au sein des différents départements. Après 
discussion, le CDD convient de mettre à disposition de tous les départements une carte de paiement pour faciliter 
les dépenses d’invitation.  

Il est également convenu de ne plus offrir systématiquement le repas aux vacataires, de préférer l’invitation à 
déjeuner au restaurant avec la carte plutôt que la livraison de plateau repas sur bon de commande qui engendre un 
travail supplémentaire pour plusieurs personnes (accueil, financier…), et d’effecteur des ordres de missions pour les 
vacataires qui viennent de loin et qui en font la demande pour prise en charge du transport et du repas. 

Emilie 
DEVAUX : voir 
pour 
commander des 
CB + process 
accueil 
vacataires 

EN 
COURS 

7 Fiches RNCP Gerard SAUCE, rappelle qu’il y a beaucoup de retard avec la validation des fiches RNCP. L’impact est qu’aujourd’hui 
des entreprises ont annulé des contrats faute de fiche RNCP validées. Il demande que la direction prépare un 
courrier officiel afin d’expliquer le contexte aux entreprises et relance en urgence la CTI sur ce dossier. 

AC : relance CTI 
+ courrier 
officiel 

FAIT 

8 Levée de la séance Alexandre CAMINADA lève la séance à 16h30. Prochaine séance prévue, le 30 novembre à 13h30.   

 


